



## Frau Kiefer.

In meiner „werten“ Gegend hatte sie in einem Hinterhaus ein großes helles Zimmer gemietet, an dem ich meine Freude hatte. Weil an den Wänden allerlei Taschen und Bilder und zum mindesten siebzehn Kalender herumhingen, die alle noch ihr Päckchen von 365 Tagen auf dem Rücken trugen, dachte ich bei mir: gottlob, hier gefällt's ihr auch einmal, hier wird sie bleiben. Schön kam ich aber bei ihr an, als ich diese Hoffnung aussprach, „G'schwäg domms,“ schrie sie mich an, „i ka wieder net bleiba, i mueß jo ganz schwarz ausspeia von dem rauchicha Dsa.“ Dabei räusperte sie sich energisch und zeigte mir das diesbezügliche Resultat auf ihrem ungesäumten, sehr großen und schmutzigen Taschentuch. „Do gucket Se na, wia ka denn i do bleiba?“